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A. &!
itªr ao Prefeito Municipal que informe,

por intermédio da Secretaria de Saúde, se
houve cancelamento de consultas e
cirurgias onaimoiógicas que seriam
realizadas em novembro e dezembro por
falta de dinheiro
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SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos % consideração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador, no exercício do
mandato, representa a população;

Considerando que recebemos denúncias de que
paCientes que aguardavam consultas e cirurgias oftaimoiógicas na rede
municipai de Saúde tiveram os procedimentos cancelados nos meses de
novembro e dezembro;

Considerando que esses agendamentos foram
canceiados sem previsão para serem retomados, prejudicando o tratamento;

Considerando que o acúmulo desses agendamentos
com aqueies normais de cada mês aumentará a fila de espera da especiaiidade
com consequência negativa direta para clinicas, profissionais e pacrentes;

Considerando que a Justificativa informada para os
prestadores de serviço na solicitação de cancelamento das agendas (oi a feira
de repasse de recursos da Prefeitura para pagar os procedimentos 0 que
demonstra falta de pianejamento na gestão do dinheiro púbiico, ferindo um
preceito constitucionai;
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Considerando que a administração mumcipai mantém
em dia pagamentos de serviços como publicidade e outros gastos menos
urgentes corno aquisição de piacas de rua deixando de investir quantias
suflmentes para cobrir as despesas de áreas prioritárias como a saúde, o que é
inaceitávei do ponto de vista das boas práticas do Poder Executivo;

Requeremos que seja oficiado ao Prefeito
Municipal que informe, por intermédio da Secretaria de Saúde,
quais as razões do cancelamento de consultas e cirurgias
oftalmológicas que seriam realizadas em novembro e dezembro em
prestadores de serviço terceirlzados vinculados e hospitais
conveniados para atendimento de pacientes do SUS. Requeremos
informações detalhadas sobre os procedimentos adiados, prazo e
providências para normaiizar o atendimento.

Sala das Sessões, 16 de Dezembro de 2019

Marínho Sampaio — Vereador


